

Le concept de santé cérébrale, ou les enjeux sociétaux des neurosciences cliniques

Conférence

6 rue marcel Proust, 45000 Orléans

GPS : 6 rue marcel Proust, 45000 Orléans

Le 12 mars 2025 | 19h à 20h30

La santé cérébrale peut se définir comme "un état permanent d'atteinte et de maintien d'une fonction neurologique optimale qui favorise au mieux le bien-être physique, mental et social d'une personne à chaque étape de sa vie" (American Academy of Neurology/AAN). Préserver et recouvrer la santé cérébrale des populations sont des enjeux majeurs actuellement portés par des sociétés savantes telles que l'European Academy of Neurology (EAN) et l'AAN, mais également par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), au travers du concept de "Brain Health". Nous verrons dans cette présentation comment nos modes de vie actuels et nos modèles économiques viennent mettre en péril ces objectifs de santé publique, en nous appuyant notamment sur l'exemple de la maladie de Parkinson.

Orateur(s)

Dr Manon Auffret, docteure en Pharmacie, CHU d'Orléans et Université d'Orléans (Equipe B-CLINE - Unité LI2RSO)

Admission

gratuit

Partenaires de l'événement

CNRS, Université d'Orléans